

Woher kommen die Haufen auf der Boulebahn?

LUTHE. Hundehaufen auf der Bahn verärgern Luther Boule-Spieler. Die Besitzer von Frisbee-Sport-hunden wehren sich indessen gegen Vorwürfe, dass ihre Tiere dafür verantwortlich seien. Mit einem Zettel weisen sie Kinder, Eltern und Lehrer darauf hin, dass ihre Tiere die Boulebahn auf dem Schützenplatz nicht verdrecken.

„Auch in unserem Sport gibt es Regeln, zum Beispiel ist es verboten, auf dem Spielfeld einen Hundehaufen zu machen“, heißt es. Die Besitzer trainierten daher ihre Tiere dementsprechend, damit diese bei Wettkämpfen nicht disqualifiziert werden. Genauso wie Kinder, die die Wiese zum Spielen nutzen, ärgerten sich die Tierliebhaber über liegen gelassene Hinterlassenschaften von Hunden, heißt es. „Wir möchten nur, dass ihr wisst, dass wir Frisbee-Hunde das nicht sind.“

Für Sauberkeit auf der Boulebahn sorgt Heinrich Thiele. Zwei bis drei Hundehaufen sammle er dort pro Woche auf, sagt er. Der gebürtige Steinhuder wirft derzeit in seiner Heimatortschaft im Scheunenviertel mit Gleichgesinnten die Kugel. „Wenn es hier eine funktionierende Gemeinschaft gibt, würde ich auch wechseln“, sagt Thiele, der seit fünf Jahren in Luthe lebt. nan



Haufenweise Dreck: Heinrich Thiele auf der Luther Boulebahn. Nandy



In Bewegung: Gruppenspiele bringen Abwechslung beim Seminar in Loccum.

privat

Schüler lernen mehr über Fluchtursachen

Hölty-Gymnasiasten beschäftigen sich in Loccum mit Hintergründen

Ihr Engagement für die Integration von Flüchtlingen ist schon ausgezeichnet worden – jetzt haben Schüler des Hölty-Gymnasiums sich bei einem zweitägigen Seminar in Loccum mit den Ursachen der Flucht-bewegungen auseinandergesetzt.

VON SVEN SOKOLL

WUNSTORF. Die Schülerversammlung hatte die Idee, mithilfe des Preisgelds aus dem „Kinder haben Recht“-Preis einen tieferen Einblick in die Zusammenhänge zu bekommen. Mit Unterstützung der Stadt und des Projekts Kurze Wege konnte sie das Seminar auf die Beine

stellen, das auch der Landesjugendring für förderungswürdig hielt.

Insgesamt 19 Schüler vom Hölty-Gymnasium und aus Winsen/Luhe hörten in der evangelischen Akademie unter anderem von vier jungen Syrern, warum sie ihr Land verlassen haben. Bürgermeister Rolf-Axel Eberhardt schilderte, wie Wunstorf mit den Flüchtlingen umgeht. Wissenschaftler erhellten die Geschichte des Syrien-Konflikts und Auswirkungen auf das Nachbarland Libanon. Mit Schulpastorin Susanne von Stemm verarbeiteten die Schüler die oft bedrückenden Informationen am ersten Abend bei einem Treffen in der Klosterkirche.

Am zweiten Tag stellten die Gymnasiasten ihr Projekt „Mach mit!“ vor, bei dem sie mit Flüchtlingskindern in den Wunstorfer Jugendeinrichtungen spielen und ihnen so den Einstieg in die Gesellschaft erleichtern. „Was ihr in den Projekten macht, ist genau das Richtige, um den Lebenswillen zu stärken und den Menschen zu helfen, ihre schrecklichen Erlebnisse zu bewältigen“, sagte Cornelia Oestereich, Chefärztin in der Wunstorfer Psychiatrie. Sie hatte zuvor geschildert, welche psychischen Folgen Krieg und Flucht haben können und wie Therapeuten helfen können.

Schola singt Johannespassion

WUNSTORF. Bei der „Musik zur Todesstunde Jesu Christi“ singt die Schola der Stiftskirche an Karfreitag, 25. März, ab 15 Uhr die Johannespassion von Heinrich Schütz. Das anspruchsvolle Werk aus dem 17. Jahrhundert tragen die Sänger sowohl als Ensemble, als auch mit Solostimmen vor. So sollen die Zuhörer erleben, wie tief der Inhalt des Johannes-Evangeliums ist. sok

Feuerwehr-Förderer versammeln sich

WUNSTORF. Der Förderverein der Ortsfeuerwehr trifft sich am Donnerstag, 31. März, um 19.30 Uhr in der Feuerwache, Barnstraße 1, zur Mitgliederversammlung. Auf der Tagesordnung stehen diverse Wahlen. sok

Mannschaften treten zu Bouleturnier an

HASTE. Mannschaften mit drei bis fünf Teilnehmern können bei einem Bouleturnier mitmachen. Dazu müssen sie sich bis Donnerstag, 31. März, per E-Mail an furi18@t-online.de oder Telefon (0 57 23) 8 11 68 anmelden. Die Auslosung beginnt am Montag, 4. April, um 18 Uhr auf der Bouleanlage in Wilhelmsdorf. sok

Jagdgenossenschaft wählt Vorsitzenden

HAGENBURG. Die Jagdgenossenschaft beginnt ihre Jahresversammlung am Freitag, 1. April, um 20 Uhr in der Gaststätte Annes Treff. Die Mitglieder wählen den Vorsitzenden neu. sok

Einladung

zur Jahreshauptversammlung der Jagdgenossenschaft Luthe am Freitag, den **01.04.2016**, um **19 Uhr** im Hotel Wehrmann-Blume, Kolenfelder Straße 86

Tagesordnung:

1. Begrüßung
2. Verlesen des Protokolls der letzten Versammlung
3. Kassenbericht
4. Bericht der Kassenprüfer und Entlastung des Kassenwartes und des Vorstandes
5. Neuwahl eines Kassenprüfers
6. Verwendung des Jagdnutzungsertrages
7. Bericht der Jagdpächter
8. Verschiedenes

Der Vorstand
1. Vorsitzender

16159601_000116

Ihre Familienanzeige gehört in diese Zeitung!

Anzeigenannahme:
Online: www.haz.de
oder www.neuepresse.de
Telefon: 0800 - 1234 401
Telefax: 0800 - 1234 410
Der Anruf ist innerhalb Deutschlands kostenlos.

Ihre Heimatzeitung in HAZ und NP



Audi BKK

11x Mehr

für die Gesundheit unserer Kunden

Zum Beispiel

- ▶ bis zu 320 Euro aus AktivFit und GesundheitExtra
- ▶ bis zu 200 Euro sparen bei nur 0,7% Zusatzbeitrag

Und das sind nur zwei von 11x Mehr Vorteilen für Sie!

Schauen Sie selbst unter

www.audibkk.de/leistungen-angebote/11x-mehr-vorteile

Von uns, für uns: Audi BKK.

Bis zu
520 €
jährlich
für Sie!

Service-Center Seelze: Rathausplatz 2, 30926 Seelze, Tel. 05137 9059-60, seelze@audibkk.de

16286801_000116